

## DC fija posición sobre su comentada división

Diversos personeros de la Democracia Cristiana han expresado su molestia por crónicas que han recogido información sobre la próxima elección de directiva de esa colectividad. Las siguientes cartas y testimonios son una muestra de ella:

Señor Director:

En su edición del sábado 28 de abril último, su diario publica varias crónicas, en su página décima, sobre divisiones en la D.C. para enfrentar la próxima renovación de las autoridades del Partido.

En ellas se describen dos posiciones, una freista y la otra que apoyaría un pacto político con el M.D.P., asignando nombres de actuales dirigentes a cada lista.

Por la presente declaramos que esas crónicas carecen de toda realidad y sólo tienen por objeto servir a quienes, desde el exterior del Partido, pretenden crear confusiones en la opinión pública.

La directiva de la Democracia Cristiana ha estado y está plenamente unida respecto de todas las materias a que las crónicas se refieren. Nos une la común y sincera aceptación del documento de consenso de 1981 en que se basa nuestra posición.

Todos tenemos la misma doctrina y el mismo pensamiento que nos legó el ex Presidente Frei, y mantenemos, respecto del M.D.P. y del Partido Comunista, una idéntica posición.

Por tanto, rechazamos como falsas y tendenciosas las incubraciones y proposiciones que se hacen en torno a estas materias.

Los documentos oficiales, las declaraciones y las innumerables entrevistas y discursos de los dirigentes del Partido son absolutamente coincidentes y más que suficientes para desvirtuar las interesadas versiones que se han publicado en su diario.

Saludan atentamente a Ud.,

Gabriel Valdés S., presidente; Patricio Aytwin A., Narciso Irueta A., Sergio Molina S., Raúl Troncoso C., Tomás Reyes V., Renán Fuentealba M., vicepresidentes; José De Gregorio A., secretario nacional, Democracia Cristiana.